



JAHRESBERICHT VEREINSJAHR 2023 / 2024

HERZLICHEN DANK

an alle unsere Spender und Vereinsmitglieder, die uns auch im vergangenen Vereinsjahr wieder ermöglichten sinnvolle und nachhaltige Projekte in der Region Sangkhlaburi zu unterstützen. Von unserer Hilfe profitierten wieder viele von Armut geplagte Familien, Kinder, Studenten, und auch Tiere.

Unsere Arbeit und Administration ist freiwillig, jeder gespendete Rappen fliesst einem sinnvollen Projekt zu.

Ein besonderer Dank geht auch wieder an den Kanton Schaffhausen, der uns auch dieses Jahr mit einem Beitrag von 10'000 Fr. aus dem Lotteriegewinn - Fonds unterstützte, welcher gemäss unserem Antrag an die lokale One Sky Foundation für ihre wertvolle Hilfe für bedürftige Familien und Kinder in dieser Region ging.



18'210 Fr. sind im vergangenen Vereinsjahr (1. August 2023 bis 31. Juli 2024) an Spenden eingegangen, wovon zweckgebundene 10'000 Fr. vom Kanton Schaffhausen beigesteuert wurden.

UNSERE PROJEKTE 2023 / 2024

1. ONE SKY FOUNDATION / BEITRAG KANTON SCHAFFHAUSEN
2. ONE SKY FOUNDATION / BEITRAG VON VEREIN
3. WEBEN FÜR FRAUEN
4. HALOCKHANEE KINDERGARTEN
5. HALOCKHANEE HILFE FÜR ALLEINERZIEHENDE MUTTER
6. SANGKHLABURI ANIMAL SANCTUARY
7. STIPENDIEN FÜR STUDENTEN

1. ONE SKY FOUNDATION / BEITRAG KANTON SCHAFFHAUSEN

Ein herzliches Dankeschön an den Kanton Schaffhausen, Schweiz, für die erneute Zuwendung von 10'000 Fr. aus dem kantonalen Lotteriegewinn-Fonds, die wir entsprechend unserem Antrag an unsere Partner-Organisation, der lokalen ONE SKY FOUNDATION, zum Zweck der Unterstützung benachteiligter Familien und Kinder in Sangkhlaburi weitergeleitet haben. Durch meine Präsenz vor Ort bin ich in einem engen und vertrauenswürdigen Kontakt mit der ONE SKY FOUNDATION und verfolge deren Aktivitäten regelmässig.



Über die Tätigkeiten der One Sky Foundation haben wir in den vergangenen Jahren und in unseren Jahresreporten ausführlich berichtet.

Ein Report über die verwendeten Gelder des Kantons Schaffhausen ist zu finden auf unserer Webseite [Schaffhauser Freunde helfen Sangkhlaburi](#)

Weitere Informationen über die One Sky Foundation sind zu finden auf deren Webseite <http://www.oneskyfoundation.org>

2. ONE SKY FOUNDATION / BEITRAG VEREIN

Auf Wunsch eines Spenders haben wir seine Spende von 500 Fr. an die One Sky Foundation überwiesen. Wir haben diese Spende aus unserer Vereinskasse verdoppelt und somit der One Sky Foundation 1'000 Fr. überwiesen für besonders in Not geratene Familien mit Kindern. Hilfe wurde auch geleistet nach einem orkanartigen Sturm am 12. April der viele Schäden, vor allem an Dächern von Hütten und Häusern verursachte.



3. WEBEN FÜR FRAUEN

WEAVING FOR WOMEN



Weben für Frauen wurde 1995 von Frau Daisy Dwe gegründet, um staatenlosen Familien und alleinerziehenden Müttern verschiedener ethnischer Völker in dieser Gegend zu helfen ein eigenes Einkommen zu erzielen, damit sie selber zu ihrem Lebensunterhalt beitragen können. Das Projekt wird nun von ihrer Tochter, Frau Nimar Dwe geleitet, die es 2015 von ihrer Mutter übernommen hat.

Unser Verein unterstützte Nimars Projekt und ihr soziales Engagement für die Bedürftigen in Sangkhlaburi auch dieses Jahr mit einem Beitrag von 2'100 Fr.

Mit unserem Beitrag versorgt Nimar nicht nur die Familien der Weberinnen, sondern auch andere bedürftige Familien in der Region Sangkhlaburi, mit Grundnahrungsmitteln wie Reis, Speiseöl, Eiern und haltbaren Konserven.



Nimar und ihre Mutter Daisy, die Gründerin von Weben für Frauen



4. HALOCKHANE / KINDERGARTEN, MONSTATE, BURMA



Im letzten Vereinsjahr haben wir 40'000 THB (997 Fr.) an das Kindergarten Projekt im Monstaat, einem Bundesstaat in Burma nahe der Grenze, gespendet.

Es hat sich dann abgezeichnet, dass ein Neubau einer Renovation der alten zerfallenen Hütte aus Holz zu bevorzugen ist.

Ricardo Zoleta, der Manager des Baan Dada Children's Home in Huay Malai, Sangkhlaburi, und passionierter Handwerker, hat in monatelanger Planung und Vorbereitung in seiner Werkstatt Fertigelemente zusammengeschweisst, die man dann nur noch ins 20 km entfernte Halockhane transportieren, und auf dem vorgesehenen Gelände nur noch zusammensetzen musste. Natürlich mussten vorher tonnenweise Material wie Zement, Dachplatten, sanitäre Einrichtungen, und viel Verschiedenes von Sangkhlaburi nach Halockhane transportiert werden.

Trotz der in der Regenzeit katastrophalen Strassenverhältnisse konnte Ricardo mit seinem Allrad Pick Up mit Radketten bestückt, in mehreren Fahrten alles Material transportieren und die Fertigstellung des Kinergartens Ende Juli sichern.



5. HALOCKHANE / HILFE FÜR ALLEINERZIEHENDE MUTTER

Eine alleinerziehende Mutter von zwei Kindern musste aus ihrem Haus in Halockanee ausziehen und stand plötzlich ohne Unterkunft da.

Dank Sponsoren konnte sie unmittelbar neben dem neuen Kindergarten ein Stück Land erwerben. Ricardo Zoleta, der den Bau des Kindergartens leitet, erfuhr von ihrem Schicksal und hilft ihr nun beim Bau ihres neuen Heims und einer Existenzsicherung mit einer kleinen Fischzucht.

Wir haben einen kleinen Zustupf von 12'000 THB (300 CHF) beigetragen.

Ausserdem konnten wir vom Sangkhlaburi Animal Sanctuary nach einer Dachrenovation eine grosse Ladung gebrauchte Dachelemente zur Verfügung stellen, die immer noch gut imstande sind.



6. SANGKHLABURI ANIMAL SANCTUARY

Das spendenbasierte Tierheim leistet mit Sterilisierungs- und Tollwut-Impfprogrammen in der eigenen Klinik, aber auch ausserhalb in Tempeln, Schulen und in abgelegenen Siedlungen in der Region einen wichtigen Beitrag für die gesamte Gemeinschaft in Sangkhlaburi und trägt zur Sicherheit aller bei. Sterilisationen, Impfungen und Behandlung von verletzten oder kranken Tieren sind für Mittellose gratis.

Diese wichtige Arbeit unterstützten wir auch dieses Jahr mit einem Beitrag von 2'580 Fr., wovon 1'750 Fr. auf Wunsch einiger Spenderinnen und Spender zweckgebunden für dieses Projekt eingesetzt wurden. Aus der allgemeinen Vereinskasse wurden demnach 830 Fr. zugesprochen.

Es kommt häufig vor, dass vor allem Hunde in einem erbärmlichen Zustand gesehen werden und dann dem Tierheim gemeldet werden. Die Mitarbeiter des Tierheims bringen solche Hunde in Sicherheit, pflegen sie und päppeln sie langsam auf. Zwei solcher Beispiele sind die Hunde Brighton und Charlie. Ihre Erfolgsgeschichte ist verblüffend.



Brighton wie er Ende März gefunden wurde, komplett abgemagert und voll von Ungeziefer.



Brighton nach intensiver Betreuung und guter Ernährung im Juli.



Charlie wie er Anfangs Mai gefunden wurde, abgemagert. Ledrige Haut und voll von Ungeziefer.



Charlie nach intensiver Betreuung und guter Ernährung im Juli.



Mitarbeiter, Volontäre und freiwillige Veterinäre bei der Arbeit in der eigenen Klinik oder auswärts in Camps.

7. STIPENDIEN FÜR STUDENTEN

Wir unterstützen weiterhin zwei junge Studentinnen aus Sangkhlaburi in ihrem bereits dritten Studienjahr mit jeweils 1'100 Fr.

Dieser Betrag beinhaltet die jährlichen Studiengebühren für die Universität und die Unterkunft am Studienort.

Chayanit



Chayanit ist nun 23 Jahre alt und hat im Juni ihr drittes Jahr im Boromarajonani College für Krankenpflege in Ratchaburi begonnen.

Chayanit ist während ihrer Kindheit zum Teil in örtlichen Einrichtung in Sangkhlaburi und zum Teil in einer Pflegefamilie auf-gewachsen.

Mit unserem Stipendienbeitrag können wir ihre Pflegefamilie finanziell entlasten.

Asa



Asa, 22-jährig, aus Sangkhlaburi hat im Juni ihr drittes Jahr an der Rajabhat Universität in Kanchanaburi begonnen, wo sie Business Englisch und Humanwissenschaften studiert.

Asas Vater ist in ganz Sangkhlaburi als Recyclingsammler bekannt, der mit seinem Hand-karren von Haus zu Haus zieht, um Plastik, Glas, Karton und Altmetall zu sammeln. Mit dem geringen Erlös bestreitet er den Lebensunterhalt für sich und seine Tochter.

Nochmals herzlichen Dank

Urs Schmid, Vereinspräsident «Schaffhauser Freunde helfen Sangkhlaburi»